
Важное о жизни в Академии для первокурсников

4  сентября  2018  года  в  Донбасской  национальной  академии  строительства  и
архитектуры  прошла  торжественная  церемония  посвящения  в  студенты.

Зачисленные  в  Академию  первокурсники  приняли  участие  в  своем  первом
торжественном мероприятии, присоединившись к дружному студенческому коллективу.

Кроме торжественного посвящения в студенты были проведены тематические лекции об
организации  жизни студентов в Академии.

Самое важное для студента – получить знания, умения и навыки, необходимые для
дальнейшей успешной профессиональной деятельности. Чтобы студенты с первых дней
активно включились в процесс обучения, об особенностях организации учебного
процесса на младших курсах в ДонНАСА рассказал проректор по учебной работе проф.
Нездойминов  В.И.  Виктор  Иванович  коротко  рассказал  о  богатейшей  истории
Академии, о нормативных документах, регламентирующих учебный процесс. Проректор
призвал студентов с первых дней добросовестно относиться к своим студенческим
обязанностям, чтобы избежать неприятных моментов по окончании первого семестра и
всей  студенческой  жизни.  «Успехов  вам  в  стенах  Академии!»  —  завершил  своё
выступление Виктор Иванович.

Проректор по экономике и социальным вопросам – главный бухгалтер Тищенко В.П.
выступила с лекцией о социальной защите студентов. Валентина Павловна рассказала
о том, что Донбасская национальная академия строительства и архитектуры – это
учебное заведение компактно расположенное в парковой зоне, в шаговой доступности
от Ботанического сада. На территории расположены 5 учебных корпусов, соединенных
переходами,  общежития  для  проживания  студентов  и  сотрудников,  лабораторные
корпуса, студенческий Центр Культуры, спортивные залы и площадки, министадион.
Здесь  созданы  все  условия  для  комфортного  обучения,  проживания  и  досуга
студентов. Валентина Павловна отметила, что в Академии лучшая среди всех Вузов
Республики  система  питания.  Для  студентов  открыты  залы  столовой,  которые
оснащены  современными  технологическими  линиями.  Для  удобства  проживающих  в
студгородке работает комплексная линия, которая обслуживает студентов с 7.00 до
19.00.  В  каждом  корпусе  работают  мобильные  буфеты,  в  которых  можно  купить
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выпечку собственного производства, чай, кофе, соки в ассортименте. В парковой
зоне Академии с апреля по октябрь работает Летнее кафе. Цены самые низкие, так
как  политика  Ректората  направлена  на  поддержание  социального  статуса  нашей
молодежи. На территории студгородка расположен медицинский центр, где опытные
медицинские  работники  окажут  первую  медицинскую  помощь,  проведут
профилактические процедуры. К услугам студентов спортивно-оздоровительный лагерь
«Монолит», расположенный на берегу Азовского моря в поселке Седово. Этот лагерь
не только место проведения различных мероприятий, но и база практик, где у
студентов есть возможность на практике применить полученные знания и навыки. В
заключение  Тищенко  В.П.  пригласила  студентов  по  всем  вопросам,  касающимся
социальной защиты, обращаться в студенческий отдел бухгалтерии.

О  важности  усовершенствования  знаний  иностранных  языков  и  информационных
технологий  в  становлении  специалиста,  отвечающего  современным  международным
стандартам, рассказал первокурсникам проректор по научно-педагогической работе и
международным связям доц. Назим Я.В. Ярослав Викторович подчеркнул, что для
успешной  профессиональной  карьеры  в  современных  условиях  знание  иностранных
языков и современных компьютерных технологий является обязательным. Обучаясь в
Академии,  студенты  получат  базовые  знания,  которые  необходимо  будет
совершенствовать на протяжении всей жизни. Именно крепкие базовые знания будут
залогом дальнейшего успеха. Проректор призвал студентов ответственно подходить к
этому вопросу с первых дней обучения и пожелал всем успешной жизни в Академии.

Формированию  характера  будущего  успешного  профессионала  способствуют  занятия
физической культурой и спортом, считает зав. кафедрой проф. Попов В.И. Василий
Ильич рассказал о работе спортивных секций Академии, о спортивных соревнованиях,
в которых принимают участие студенты. Он призвал собравшихся серьёзно отнестись
к занятиям физической культурой и спортом,   записываться в спортивные секции,
учиться  вести  здоровый  образ  жизни.  Эмоциональное  выступление  Попова  В.И.
вызвало живой отклик у студентов.

О  работе  библиотеки  ДонНАСА,  необходимости  записаться  в  библиотеку  и
возможностях использования библиотечных ресурсов Академии рассказала заведующая
 библиотекой Джигирей С.А.

Студенческая жизнь, как известно, очень многогранна. Таланты можно проявить не
только в обучении и научной деятельности, но и на сцене. О возможностях для всех
талантливых  и  неравнодушных  рассказала  директор  Дворца  культуры  студентов
ДонНАСА Переварюха О.А. Она пригласила студентов в художественные коллективы,
рассказала  об  основных  мероприятиях,  которые  организовывают  и  проводят
сотрудники Дворца культуры и студенты. Все присутствовавшие с удовольствием
посмотрели ролик о выступлении студентов ДонНАСА на «Дебюте первокурсников» в



прошлом учебном году. Директор Дворца культуры студентов выразила уверенности,
что первокурсники этого года талантливы и будут с честью представлять Академию
на культурных мероприятиях, как в стенах вуза, так и на различных мероприятиях в
Республике и за её пределами.

Особое  оживление  в  зале  вызвали  выступления  председателя  студенческого
профсоюзного комитета Кондрыкинской А.В. и председателя студенческого совета
самоуправления Солдатовой Ю.А., которые рассказали о студенческих молодёжных
организациях академии и студенческом самоуправлении. Студентов призвали активно
участвовать в общественной жизни Академии.

Завершился первый день первокурсников Академии лекцией преподавателя кафедры
истории и философии Скворцовой Л.А. о 75-летии освобождения Донбасса, которое
будет отмечаться 8 сентября 2018 года.

После завершения тематических лекций о важных вопросах организации студенческой
жизни  первокурсники  продолжили  работу  на  собраниях  факультетов,  где  их
ознакомили с работой деканатов. Прошло знакомство с кураторами студенческих
групп.

Уже завтра первокурсники сядут за парты, и начнётся трудный, но интересный путь
освоения профессиональных знаний.

Ректорат, профессорско-преподавательский коллектив и сотрудники Академии желают
первокурсникам мирного неба, здоровья, успехов, благополучия, интересной жизни в
дружном студенческом коллективе!


